

El Festival del pasado domingo en el Teatro de FET y de las JONS

(Viene de la página 1)

bilidad y exquisitez con que todos las danzarinas desempeñaron su difícil labor. Todas las danzas fueron entusiásticamente aplaudidas, pero especialmente esta última alcanzó un éxito ruidoso.

Digno de nuestro agradecimiento es el sano propósito que anima a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. a celebrar festivales de esta naturaleza para regalo de los espíritus selectos que saben apreciar en su justo valor estas manifestaciones selectas de la más noble y completa de las Artes.

El Festival que nos ocupa ha patentizado una vez más las grandes posibilidades artísticas que nuestra ciudad atesora y a las cuales indudablemente no se le dispensa la atención de que son merecedoras. Pocas poblaciones de la categoría de nuestra ciudad pueden contar con los elementos que en ella existen, tanto en el orden musical, que indiscutiblemente ocupa un puesto de honor, como en otras varias manifestaciones artísticas, a las que con tanta brillantez y gracias al entusiasmo e inteligencia de la señorita Coral

Montagud ha venido a unirse al difícil arte de las Danzas Clásicas.

Nuestro elogio más entusiástico y fervoroso para la figura preeminente del ilustre maestro José M.º Ruera, que ha conducido de la manera admirable como tan sólo él puede hacerlo, a esta masa sinfónica de notables profesores que con este nuevo concierto han alcanzado un definitivo y bien ganado triunfo que a la par que a ellos, enaltece a la ciudad de Granollers. Con ocasión del mismo, pudimos también saborear el arte depurado del eminente concertista de flauta, don Narciso Carbonell, que cosechó también calurosos y abundantes aplausos en el curso de su magnífica actuación, siendo en una de las composiciones admirablemente secundado por el notable profesor don Ramón Camps.

En conjunto, asistimos a una delicada fiesta de arte de las que veríamos con agrado se celebraran con más frecuencia.

Justo es destacar la atención con que el numeroso y distinguido auditorio siguió el curso de este magnífico festival.

Festival-Homenaje al insigne compositor don José M.º Ruera, en el «Coliseum»

El pasado martes, por la noche, tuvo lugar en el Teatro Coliseum, un homenaje al compositor granollerense José M.º Ruera, organizado por el «Club de Ritmo» de nuestra ciudad. El festival obtuvo un clamoroso éxito, tanto por el numeroso público que acudió a testimoniar la admiración y el afecto que siente por la obra musical del maestro Ruera, así como por la categoría artística del programa y de todos sus participantes.

Empezó la velada con la presentación de la renombrada «Orquesta Amadeo Rovira» la cual nos deleitó con un selecto repertorio de jazz melódico, sobresaliendo del conjunto la actuación de su director, señor Amadeo Rovira, hijo de nuestra ciudad, en las interpretaciones del blues «Georgia» y el airoso pasodoble «Así se canta».

Fuera de programa, y de manera espontánea y muy simpática, actuó el vocalista señor Gracia, quien, con su arte personalísimo, deleitó y conquistó unánime aplauso, principalmente en su interpretación de melodías con la armónica.

Seguidamente actuó el notable quinteto «Busquets-Masmitjà», el cual hizo desbordar el entusiasmo de los amantes de la música sincopada, pues tanto Masmitjà, gran concertista de piano en «Melodía» y «Dinah», como Busquets en «Me gusta el baile», patentizaron una vez más que son unos verdaderos artistas del género «hot».

El conjunto local «Orquesta del Club de Ritmo», compuesta por 17 profesores, interpretó un variado programa de bailables, destacando el conocido «Moon Glow» y el fox animado «Negro».

Para finalizar la 1.ª parte, nuevamente actuó la «Orquesta Amadeo Rovira», ejecutando obras de concierto para lucimiento de su director, el cual, con la maestría acostumbrada interpretó «El desfile del amor» «Danza ritual del fuego» de Falla, y «El sitio de Zaragoza».

Después de un brevísimo descanso, dió comienzo la 2.ª parte, en la que se interpretó la obra inédita del homenajeado titulada «Concertante» para piano y orquesta de cuerda, obra de melodía inspiradísima y factura excelente, según opiniones autorizadas, ya que poco podemos decir nosotros, harto profanos en la materia. Al aparecer el señor Ruera, fué objeto de una formidable ovación, a la que correspondió con nuestros de agradecimiento y dando señales de una viva emoción. Dicha obra, obtuvo un franco éxito siendo excelentemente interpretada, y que

cabe señalar (como así lo hizo el propio maestro Ruera), la magnífica actuación del señor Masmitjà quien con solo dos ensayos interpretó sin partitura la difícil parte de piano, demostrando con ello, su admiración por el autor festejado, y excelentes dotes para la interpretación de la música sinfónica.

Antes de dar comienzo a la interpretación de la sardana de concierto «La Verga Catalana» también del propio homenajeado, la Junta directiva del «Club de Ritmo», le hizo entrega de un artístico pergamino, como patente y recuerdo del homenaje que se le tributaba. Con la interpretación de esta magnífica y briosa sardana que no necesita comentario, al decir que fué galardonada con el primer premio en un reciente concurso de Gerona, ejecutada en este festival que reseñamos, por una orquesta compuesta por más de 50 profesores, la cual ante los insistentes aplausos de la concurrencia tuvo que repetir la citada obra.

Antes de dar por terminada nuestra modesta crónica de tan simpático homenaje, permitásenos que digamos que a fuer de sinceros y a nuestro juicio no era este el festival adecuado para homenajear la obra artística del maestro Ruera. A nuestro entender el programa se extendía demasiado en la interpretación de obras de «Jazz» (a pesar del entusiasmo de «ciertos» espectadores demostrado en forma demasiado chillona) y en cambio eran solo dos las obras sinfónicas que constaban en el mismo, teniendo en cuenta que el señor Ruera dedica íntegramente sus actividades de compositor a la música sinfónica. Hecha esta pequeña salvedad y reconociendo el éxito indiscutible del festival, nos adherimos con todo entusiasmo al homenaje tributado a nuestro gran músico José M.º Ruera, al cual desde estas columnas enviamos la más sincera enhorabuena, invitándole a proseguir y a no cejar en el buen camino iniciado desde hace ya muchos años, en honor propio y de la ciudad.

RADIO ROURA

NOTICIAS BREVES

RELIGIOSAS

Via-Crucis

El Via-Crucis que tendrá lugar hoy, seguirá el siguiente itinerario: Calle Clavé, P. Maluquer, A. Espí, Traveseras, P. Cuartel, S. Jaime, Molina, Ricoma y regreso.

Funciones de Semana Santa en la Iglesia Parroquial

Jueves Santo.—A las 10, solemne misa cantada de Comunión general y procesión para acompañar a S. D. M. al monumento. A las 4 de la tarde, maitines y Laudes. A las 7, santo Rosario, Visita, Lavatorio de Pies y sermón del mandato.

Viernes Santo.—A las 6 de la mañana, sermón de Pasión; seguidamente Via-Crucis que recorrerá el siguiente itinerario: P. Caídos, Clavé, Santa Esperanza, P. José Antonio, P. Manuel Montañá, P. Iglesia, Ricoma y Príncipe Viana. A las 10, misa de Presentificados. A las 5 de la tarde, santo Rosario y función dedicada a la Soledad de la Virgen con sermón, a las 7'30, procesión de los Dolores que recorrerá el curso siguiente: P. Caídos, Clavé, P. Maluquer, P. Perpiñá, Avda. Generalísimo, Dr. Torres y Bages, Corró, Santa Elisabet, P. Oli, P. José Antonio, Montañá, Iglesia, Ricoma, Príncipe Viana y regreso a la Parroquia.

Peinetas modernas para SEMANA SANTA

P. Caídos, 8 - Perfumería M. PUIG - Tel. 26

Adoración nocturna

femenina de Granollers

Esta Sección Adoradora celebrará, (D. m.), la Vigila correspondiente al mes en curso, la noche del Jueves al Viernes Santo, en la Capilla de las Religiosas Hijas de San José.

Funciones de Semana Santa en la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat de los P. P. F. F.

Domingo de Ramos.—A las 10, Bendición de Ramos y solemne Misa.

Jueves Santo.—A las 9, Misa de Comunión y Procesión al Monumento. Tarde a las 5'30, Oficio de Inieblas. A las 8, tendrá lugar la Hora Santa con sermón del P. Superior.

Viernes Santo.—A las 4'30 de la tarde, conmemoración de la Agonía del Señor con un solemne Via Crucis y sermón.

De Vacaciones

Se hallan en nuestra ciudad, nuestros particulares amigos José Llobet y Ricardo Huici, procedentes de Zaragoza y Madrid respectivamente, y a quienes hemos tenido el placer de saludar y desearles una agradable estancia entre sus familiares y amigos.

Peinetas modernas para SEMANA SANTA

P. Caídos, 8 - Perfumería M. PUIG - Tel. 26

Enfermos

Se encuentran hospitalizados en la Policlínica del Vallés donde han sufrido delicadas intervenciones quirúrgicas, el señor Félix Baró, el joven Joaquín Raga y la niña Rosa Canal, todos ellos de conocidas familias granollerenses.

Deseamos sinceramente su pronto y total restablecimiento.

Natalicios

El joven matrimonio Modesto Casademunt-Joaquina Puig, ha visto aumentada en estos días su prole con el feliz nacimiento de una hermosa niña, a quien se le ha impuesto, en el bautizo, el nombre de M. del Carmen.

—También recientemente el hogar de la joven pareja Román Aragay-Josefina Pons, se ha visto alegrado por el venturoso nacimiento de un robusto niño, hecho acaecido en una clínica de Barcelona.

Felicitemos sinceramente a ambos matrimonios que con dichos alumbramientos verán aumentada su felicidad con una sana alegría istiana.

Las licencias de radio

La Dirección General comunica que el 30 del actual terminará indefectiblemente el plazo de adquisición voluntaria de la licencia de radio.

Transcurrida dicha fecha se iniciarán las inspecciones domiciliarias, procediendo al cobro de ese tributo con el duplo de valor aparte de la multa que oscilará entre cien y mil pesetas que se impondrán a los poseedores de aparatos sin licencia, casas de compraventa de aparatos, de construcción y de reparación.

Peinetas modernas para SEMANA SANTA

P. Caídos, 8 - Perfumería M. PUIG - Tel. 26

Incendio en Llíssá de Vall

El pasado jueves, día 15, en la finca Valls de Llíssá de Vall, acaeció un importante incendio que gracias a la vigilancia de los vecinos y a la abnegada labor del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad no trascendió en gravedad, ya que no hubo que lamentar más que algunas pérdidas materiales y la consiguiente alarma del vecindario.

Concurso de «Caramelles»

Al objeto de depurar todo lo que represente vulgaridad y mal gusto y elevar el aspecto artístico y folklórico de los populares coros de «Caramelles», la Delegación local de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S., cree conveniente la convocación de un concurso de las mismas que, como en los años anteriores, —patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento, se ajustará a las siguientes bases:

1.º Se concederán tres premios que se distribuirán entre los conjuntos corales de nuestra ciudad que se presenten a cantar las típicas «Caramelles», en la noche del sábado de Gloria, siendo necesaria su previa inscripción hasta el día anterior a las 12 del mediodía en el Ayuntamiento u Oficinas de F. E. T. y de las J. O. N. S. para tomar parte en este concurso.

2.º El concurso empezará a las 9 de la noche (en el momento de presentarse los coros delante de las Casas Consistoriales para saludar al Excmo. Ayuntamiento) y subsistirá mientras actúen públicamente durante la noche.

3.º Los premios serán en metálico cuya cantidad se dará a conocer oportunamente.

4.º Atendiendo la finalidad de dicho concurso, los premios se concederán en orden a las buenas dotes de presentación y gusto artístico, teniéndose en cuenta como mérito especial, la finalidad moral, social o patriótica de cada conjunto coral, ya que dichos premios más aspiran a ser un estímulo que un lucro.

5.º El Jurado se conocerá cuando se publique el fallo.

Nuevo horario en las Farmacias

Coincidiendo con el adelanto de la hora, las Farmacias a partir del próximo lunes establecerán un nuevo horario de apertura y cierre, siendo por la mañana de nueve a uno, y por la tarde de cinco a nueve.

Farmacia de turno para la semana, don Claudio Arimany, de la plaza Maluquer y Salvador.



OTRAS ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Grupo de Centurias

A los escuadristas que van a componer la Centuria «Ramiro Ledesma».

Ramiro, el primero de todos, fué todo acción. Acción es lucha, y es la lucha la plenitud de la milicia. La trascendencia de nuestra lucha, España, nos exige una guardia permanente. No nos es permitido eludir el menor servicio, ni «razonar» de pensamiento o de palabra ante cualquier sacrificio, que razones que nos apartan del deber las tejen concupiscencias. Ser falangista es más difícil de lo que algunos que se consideran tales se han creído. Es superarse, perfeccionarse, y es la perfección falangista al darse en alma y cuerpo, ayer, hoy y mañana, que no importa la noción del tiempo ante Dios, la Patria y la Justicia que son eternidad. El que renuncia al servicio sin relevo, el que aspire a un minuto de comodidad sobre en nuestras filas. Es ya viejo el decir que ser falangista no consiste solamente en vestir una camisa azul, pero no por viejo ha sido entendido por todos. Que tome nota quien deba tomarla, y que sepa que Ramiro, el primero de todos, fué el primero en renegar del descanso. Y José Antonio, ejemplo y capitán supremo, nos ordenó vivir en «un Paraíso difícil, erecto, implacable; un Paraíso donde no se descansa nunca y que tenga, junto a las jambas de las puertas, ángeles con espadas». Y verticalmente, como los ángeles, contra el descanso tienen que marchar las Falanges Juveniles de Franco.

Centuria «Ramiro Ledesma»

El pasado domingo día 11, los escuadristas que componen esta Centuria, realizaron «Una mañana de enseñanza» en el transcurso de la cual se les dió una charla sobre el tema «Manifestaciones generales que precedieron el Nacional-sindicalismo».

TARRAGONA
COJINETES DE BOLAS.—SILLETAS DE TECHO Y PARED.—CAPILLAS.—UNIONES
CASPE, 23 - TELÉFONO 14475 BARCELONA
SOLICITE CATÁLOGO TRANSMISIONES

RADIO ROURA

Garage "ELOY"
GRANOLLERS

SALON-TEATRO
anexo a F. E. T. y de las J. O. N. S. - GRANOLLERS

Hoy, 18 Abril 1943 - Tarde, a las 4'30 : Noche, a las 10

Reposición, por la **COMPANÍA DE ARTE DRAMÁTICO** (adherida a Educación y Descanso), de la magnífica comedia en tres actos, original de don **LUIS DE VARGAS,**

Las pobrecitas mujeres

Selecta presentación - Excelente conjunto - ¡Otro triunfo de esta Compañía!